
El empresario que quiera estar en Socuéllamos, 
tendrá todas las bendiciones del Ayuntamiento 

Estamos de a 
turístico muy 

El boom de desarrollo económico también se pone de mani
fiesto en el alto índice de apertura de comercios y de industrias 
Que se están desarrollando y hasta en la apertura de oficinas ban
carias. Ya están establecidos casi todos los bancos Que operan a 
nivel nacional. 

Otro boom de la construcción. En el año 2006 llegaremos a 
una cifra Que superará los 800 nuevos pisos de nueva construc
ción y, por tanto, yo creo Que por comunicación, por empleo y por 
zona, somos ideales para el sector empresarial. Estamos a menos 
de dos horas de la capital de España, y lo mismo pasa con Valen
cia y todo el Levante. Industrialmente tengo Que decir Que desde 
Que yo estoy como alcalde, he trabajado mucho por esta cuestión 
y la cosa creo Que ha dado sus frutos. Socuéllamos no tenía nin
gún suelo industrial, sólo estaban las delimitaciones pera no había 
nada urbanizado, en este momento me cabe la satisfacción de de
cir Que 250.000 metros de suelo industrial urbanizado están total
mente completos y ese ha sido unos de los objetivos cumplidos. 

En segundo lugar hemos ido desarrollando suelo industrial 
para Que pueda ser urbanizado y en este momento en el Ayunta
miento de encuentran ya dos PAU de suelo industrial de más de 
150.000 metros Que ha puesto en marcha la iniciativa privada. 
Desde al Ayuntamiento hemos iniciado el desarrollo de la amplia-

ción del pOlígono industrial Que va suponer cerca de 300.000 me
tros más de suelo industrial. Esto, junto a un desarrollo Que, en es
te momento, está ya en fase de elaboración, de un polígono Agro 
Industrial, en la carretera del Záncara, de cerca de 80.000 metros 
cuadrados, donde Queremos Que sirva, por un lado, como alma
cén y como cocheras. Queremos dar un servicio a los agricultores 
con el establecimiento de un polígono de servicios, un polígono vi
vo, de actividad constante. Incluso nos estamos plantando un 
Centro de Agricultura, en zonas dotacionales del Ayuntamiento. 
Por tanto el empresario Que ya está, o Que Quiera estar en Socué
llamas, va a tener todas las bendiciones de este Ayuntamiento y de 
este Alcalde, para Que sus empresas funcionen maravillosamente 
bien. 

Tenemos tres Agentes de desarrollo, por iniciativa propia; es
tamos la mesa del comercio, la mesa de industria, donde indus
triales y Ayuntamiento vamos conjuntamente a establecer las ba
ses más importantes de desarrollo. Pero, además, el último pleno 
acaba de aprobar el reglamento de subvenciones Que yo creo Que 
será el reglamento de subvenciones más llamativo de toda la pro
vincia, ya Que se subvencionan PAUS, se subvencionan otras ac
tuaciones urbanísticas, se subvencionan asistencias a Ferias, de
coración en los casos de los comercios, se puede llegar a no pa
gar ningún impuesto o a llegar a una subvención del cien por cien 
del capital invertido. También se está subvencionando el auto em
pleo, la creación de puestos de trabajo, la adquisición de suelo. Es-
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